

Justa recompensa a un reconocido esfuerzo

Pedro Martín, «Pedrín», obtiene el título de preparador

Con su proverbial simpatía, el flamante preparador de equipos de categoría regional y de Tercera División, nos va contestando:

—Obtuve el título a mediados de octubre, habiendo terminado con entusiasmo las pruebas y ejercicios, a que fui sometido.

—¿Es cierto que te felicitó el capitán Villalonga, preparador físico del Real Madrid y actualmente designado también para la Selección nacional?

—Sí, señor; lo teníamos de profesor y creo que se fijó un poco en mí, diciéndome que llevaba los ejercicios con gran aprovechamiento.

—Muy bien, hombre. ¿Recuerdas algún conocido jugador que hiciera el curso contigo?

—Ya lo creo; entre otros muchos, figuraban: Muñoz, Gabriel Alonso, Creus, Lozano, Moleiro, Quesadita, etc.

—¿Y todos terminásteis con buena puntuación?

—Algunos; yo al menos sí. Otros no aprobaron.

—¿Piensas ejercer la profesión?

—Según las condiciones económicas que se me ofrezcan; si estas son aceptables, sí; pero si no me conviene, me quedaré aquí pues ya conoce usted mi profesión en la RENFE.

—Entonces el Ferroviario... ¿te paga bien?

—Ah, eso es distinto; yo ahí soy un romántico, amigo. Y le voy a añadir que en el caso de fichar, tiene que ser con la condición de que el Club por el que firme, pague también una cantidad —que previamente estipularemos— en beneficio del Ferroviario, equipo al que me considero íntimamente ligado por haber recibido de componentes y directivos del mismo, toda clase de facilidades, afecto, simpatía y deferencias, en todo instante; y hago público mi agradecimiento a don Luis Gándara, al señor Donas, al señor Calvo, al señor Serna y demás directivos del Ferroviario.

—¿Qué tiempo llevabas preparando, en calidad de amateur?

—Pues desde la fundación del Ferroviario en el año 1947.

—¿Qué títulos conseguiste con el equipo?

—Varios: Campeón de España de Grupos de Empresa (temporada 47-48), y, en la misma, los títulos de Campeón provincial de Grupos de Empresa y Aficionados; así como campeones de las Comarcas de Cuenca, Segovia y Avila. En la temporada 48-49 obtuvimos el título de subcampeones de España de Grupos de Empresa y campeones provinciales de Grupos de la misma condición.

—¿Y desde entonces acá?

—Pues las demás temporadas conse-

guimos siempre el campeonato de los Grupos de Empresa provinciales, habiendo llegado a la semifinal del campeonato nacional en la temporada 50-51.

—¿Te has hecho cargo nuevamente del Ferroviario?

Provisionalmente, sí; mientras surge alguna proposición de fichaje. Le tengo al Ferroviario el mismo cariño de siempre precisamente vengo de entrenarle



PEDRIN. (Foto Archivo)

en este momento, teniendo la satisfacción de manifestarle que contamos con un buen plantel de jugadores a los que muchos de ellos podemos amoldarlos indistintamente en los puestos de defensas y medios.

—Entonces, ¿qué tal lo encuentras desde tu ausencia?

—Pues francamente bien, ya que di las riendas del equipo al famoso Costoso, que, como es sabido, tanto amor profesó siempre al fútbol y concretamente al Manchego y Ferroviario.

—¿Es decir, que Costoso continuará entrenando en tus ausencias al equipo del carril?

—Sí; aunque éstas se producirán menos ahora, puesto que he fijado mi residencia en Ciudad Real; seguirá alineándose el madrileño como jugador —en su habitual puesto de la zaga— y al mismo tiempo como ayudante mío.

—Pero vamos a ver, que nos entendamos: ¿El título que has obtenido, de qué

es?... Porque por ahí se dice...

—Sí, se dice que es solamente para preparar equipos regionales; y esto puede usted desmentirlo. El título que he logrado es el de la Federación Regional Castellana de Fútbol y no simplemente de la Comarca, como ha rumoreado no sé quién. (Hágalo usted constar y que quede así aclarado).

—¿Qué pensáis hacer esta temporada?... Me refiero al Ferroviario.

—Participar en el Campeonato Regional y en el de Aficionados, ya que, como sabe, el primero de estos dará comienzo en el presente mes. Luego también participaremos en el Campeonato de Grupos de Empresa, como siempre.

—¿Es cierto eso del equipo juvenil?

—Sí, lo tenemos en estudio actualmente, pues queremos que participen en los torneos juveniles, pero esperamos que el Frente de Juventudes nos preste su ayuda; al objeto de constituir el equipo, ya se están entrenando algunos chavales.

—¿Qué relaciones tenéis con el Manchego?

—Muy cordiales, y yo prometo que todo cuanto esté de parte del Ferroviario, se hará siempre en pro del Deportivo, pues es de todos conocido el cariño que le tenemos al Manchego; pero he de hacer constar que no creo sea motivo de queja por parte de nadie, mis manifestaciones al señor Primo (al invitarnos a celebrar un encuentro el día 6, jueves último, con el Manchego), pues sólo le hice saber que acababa de llegar de Madrid, que desconocía la forma y condiciones de los jugadores y que yo, por mi parte, no podía otmar una determinación sin previa consulta con el señor presidente, que se encuentra ausente.

—¿Crees tú en la recuperación del Manchego?

—Desde luego; y tengo una fe ciega, absoluta, en ello; deseándole muchísimos éxitos como buen ciudarrealeno y eterno seguidor del mismo.

Y felicitando cordialmente a Pedrín por haber conseguido su tan ambicionada condición de "mister", sólo nos resta el saludo habitual a toda la afición manchega y concretamente a la de nuestra capital.—ANGARFE.

José Navarro Carrillo

SUCURSALES

PLAZA GENERALISIMO, 33 y 34
TELEFONO. 73.

LA PAJARITA, Feria, 15 y 17
TELEFONO. 326

Quesos, Fiambres, Licores, Montequillos